

Destacadas personalidades en DD.HH recibieron medalla Cardenal Raúl Silva Henríquez



En el marco de la conmemoración del cuadragésimo aniversario de la Universidad Católica Silva Henríquez (UCSH), se realizó la ceremonia de premiación de la máxima distinción "Medalla Cardenal Raúl Silva Henríquez". El periodista Ascanio Cavallo, el artista Claudio Di Girolamo, la hermana Nelly León Correa y Daniela Sánchez Stürmer, trabajadora social, fueron reconocidos por su fuerte compromiso con la promoción de una sociedad más justa y solidaria.

Durante el encuentro, el rector de la UCSH, el doctor Galvarino Jofré, Salesiano Don Bosco (SDB), afirmó que "hoy tenemos el desafío de avanzar en coordinar esfuerzos para generar propuestas de innovación, creación y emprendimiento con impacto social. Nos parece que de esta manera asumimos en la actualidad el gran desafío que nos dejó el Cardenal Silva Henríquez".



Marcela Allué, miembro de la Junta Directiva de la UCSH; en representación de la Hermana Nelly León, la hermana Sandra Suárez, junto al artista Claudio Di Girolamo y Daniela Sánchez, ambos galardonados con la medalla Cardenal Raúl Silva Henríquez; Dr. Galvarino Jofré, SDB, rector de la UCSH, y Camilo Melis, miembro de la Junta Directiva de la UCSH.

Leonardo Jaña, secretario general de la UCSH; padre Carlo Lira, presidente y gran canciller sdb, y el periodista Ascanio Cavallo.



Luis Valenzuela, decano de la Facultad de Educación; Álvaro Acuña, vicerrector académico; Jorge Baeza y Sergio Torres, ex rectores de UCSH; Sandra Mora, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, y el coronel Rafael Cabrera, jefe del Estado Mayor del Comando Educación del Ejército.



Ascanio Cavallo, premio distinción medalla Cardenal Raúl Silva Henríquez.



Rodrigo Núñez, director de Formación Identitaria; Óscar Maureira, académico e investigador; José Lino Yáñez, ex vice gran canciller; Guillermo Escobar, vicerrector de Administración y Finanzas, y Diosnara Ortega, decana Facultad de Ciencias Sociales, Jurídicas y Económicas, todos de la UCSH.

Rodrigo Torres, director de Escuela Investigación y Postgrado de la Facultad CSJE; Juan Fernández, del Centro de Investigación en Ciencias Sociales y Juventud (CISJU), y Víctor Muñoz, director doctorado en Ciencias Sociales de la USCH.



Equipo de Vinculación con el Medio de la UCSH.

Héctor Opazo, director de Innovación; Héctor Cavieres, director de Investigación y Postgrado; María Inés Tetzner, premio Trayectoria UCSH, y José Albuccó, secretario general de la Facultad de Educación, todos de la UCSH.

